



Se celebra desde hoy hasta el 1 diciembre

La Fundación Biodiversidad participa en el 5.^º Conama Local que se celebra este año en Vitoria-Gasteiz

- Este encuentro pretende continuar trabajando en la reformulación de las ciudades para transformarlas en espacios más sostenibles y habitables.
- La directora de la Fundación Biodiversidad, Ana Leiva, moderará la sesión plenaria "Las European Green Capitals", el miércoles 1 de diciembre.
- Dentro de los actos previstos, hoy se entrega el IV Premio Conama a la Sostenibilidad.

29 de noviembre de 2011.- La Fundación Biodiversidad, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM), participa en el 5.^º Conama Local que se celebra en Vitoria-Gasteiz, desde hoy hasta el 1 de diciembre.

Este encuentro, organizado por la Fundación Conama y el Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, pretende continuar trabajando en la reformulación de las ciudades para transformarlas en espacios más sostenibles y habitables. Un cambio que puede servir, además, para impulsar la transición hacia una nueva economía verde y una mayor calidad de vida, en un contexto de crisis económica como el actual.

El 5.^º Conama Local supone el primer acto de Vitoria-Gasteiz como Capital Verde Europea 2012 y contempla la celebración de sesiones plenarias, mesas redondas, talleres y jornadas técnicas.

En ese sentido, la directora de la Fundación Biodiversidad, Ana Leiva, moderará la sesión plenaria "Las European Green Capitals", que tendrá lugar el miércoles 1 de diciembre. En esta sesión intervendrán, entre otros, el alcalde de Vitoria-Gasteiz, Javier



Fundación Biodiversidad

Maroto; el secretario de Estado, ministro de Desarrollo Urbano y de Medio Ambiente de Hamburgo (Alemania), Holger Lange, y el responsable de Comunicación de la Dirección de Estrategia de la Dirección General de Medio Ambiente de la Comisión Europea, Robert Konrad.

El 5.^º Conama Local reúne a numerosos especialistas en urbanismo y medio ambiente, académicos y universitarios, representantes de empresas, técnicos de ayuntamientos y cargos políticos de municipios de todo el país y de instituciones europeas. Asimismo, los ciudadanos pueden participar e implicarse en este debate a través de internet así como a través de las diversas dinámicas de participación y ecoencuentros que se llevan a cabo en los centros cívicos de la ciudad.

IV Premio Conama a la Sostenibilidad de Pequeños y Medianos Municipios

Dentro de los actos previstos dentro de este 5.^º Conama Local, hoy se entrega el IV Premio Conama a la Sostenibilidad de Pequeños y Medianos Municipios, galardones que cuentan con la colaboración del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM) y en los que participó la Fundación Biodiversidad como miembro del jurado.

El premio "Ahormando con el alumbrado público", en la categoría entre 5.000 y 30.000 habitantes, ha sido para la Mancomunidad de servicios de Txorierri (Bizkaia) por un proyecto que consigue significativos ahorros económicos mediante la mejora en la eficiencia del alumbrado público. En concreto, los seis municipios de la Mancomunidad redujeron en un año 120.000 euros de su factura energética. Además, se evitó la emisión de 322 toneladas de CO₂ a la atmósfera.

El municipio de Genovés (Valencia) ha sido galardonado con el premio "Participación social contra el desempleo", en la categoría de menos de 5.000 habitantes, por un amplio proyecto local de desarrollo sostenible basado en la participación social. Este plan busca dar respuesta a las prioridades marcadas por los propios vecinos como la lucha contra el desempleo o la promoción del patrimonio natural de la zona.

Por otro lado, la Fundación Conama ha otorgado seis accésit. Los dos primeros, en la categoría de entre 5.000 y 30.000 habitantes, han recaído en los municipios de Astillero (Cantabria) y Alcàsser (Valencia).



Fundación Biodiversidad

Un tercer accésit al proyecto más votado en Internet, dentro de la categoría de 5.000 y 30.000 habitantes, le ha correspondido a Sierra de las Nieves (Málaga) por una iniciativa de olivar ecológico.

Los dos accésit en la categoría de menos de 5.000 habitantes han sido para Piñel de Abajo (Valladolid), por el proyecto "Alimentando Pueblos. Jornadas Pueblo de Piñel de Abajo", y para la localidad de Arnedillo (La Rioja), por un proyecto de observación de buitres leonados como reclamo turístico sostenible.

Por último, el accésit al proyecto más votado en Internet, en la categoría de menos de 5.000 habitantes, ha sido para el municipio de Carcaboso (Cáceres) por el Centro Agroecológico Demostrativo.